

Liebe Mütter, liebe Eltern,

Sie erleben gerade eine traurige Zeit... Sie haben eine viel zu frühe Geburt oder den Abbruch der Schwangerschaft zu verkraften.

Laut Bestattungsgesetz müssen alle fehlgeborenen und ungeborenen Kinder bestattet werden. Das Klinikum Saarbrücken sorgt für eine für Sie kostenfreie und würdevolle Bestattung in Zusammenarbeit mit den evangelischen und katholischen Klinikseelsorgerinnen - vorausgesetzt, Sie möchten nicht selber die Bestattung bei Ihrem zuständigen Friedhofsamt beantragen.

Die Sternenkinderbeisetzungen finden viermal im Jahr auf dem Hauptfriedhof Saarbrücken statt. Wir gestalten eine kleine ökumenische Trauerfeier für die Kinder, segnen sie und geleiten die Urne zu ihrem Ruheort an der Stele auf dem Sternenkinderefeld in der Nähe der neuen Halle.

**Wir möchten Sie gerne persönlich und schriftlich zur Trauerfeier einladen.
Wenn Sie damit einverstanden sind, füllen Sie bitte die folgenden Angaben aus.**

Ich/Wir

(Namen eintragen)

möchte/n eine Einladung zur Trauerfeier und Beisetzung unseres Sternenkindes erhalten.

Meine/unsere Anschrift lautet:

(Straße, Postleitzahl, Ort)

(Ort und Datum, Unterschrift)

Geben Sie dieses Blatt bitte am Empfang im Erdgeschoss für die Klinikseelsorgerinnen ab.
Oder übersenden Sie es uns später per Post oder Mail an:

Klinikum Saarbrücken
Klinikseelsorge
Winterberg 1
66119 Saarbrücken
alermen@klinikum-saarbruecken.de
jjost@klinikum-saarbruecken.de

Herzlichen Dank und freundliche Grüße,

Andrea Lermen und Jennifer Jost